
第 69回番組審議会議事録 

 

◆開催日時   2014年 4月 27日（火） 16：00～17：00 

◆開催場所   D-スクエア 4F コンチェルト 

◆ 出席者  

＜委員＞  

碧南市： 小池利治委員、稲生恵美子委員  刈谷市：鈴木秋子委員 

安城市： 水野順子副委員長、高橋伸弥委員  知立市：柿原健委員長、鈴木茂子委員 

高浜市： 丸木久芳委員、花見政子委員 

欠席  清水幸浩委員（刈谷） 

＜エフエムキャッチ＞ 

取締役社長川瀬隆介、専務取締役森雅博、取締役倉地陽一 

アドバイザー小森浩司、チーフ堀安孝、勅使河原正直、 

 

＜議事内容＞ 

1. 近況報告 

川瀬社長 あいさつ 

① 今年度新番組審議委員の方々に委嘱状授与。（上記下線あり） 

② 会社設立の経緯について 

 

2.  平日夜の番組「「ピッチビートストリート８３８」についての意見交換   

 

＜番組内容について＞ 

・各コーナー パーソナリティの特色が出ていて良い  

・参加型のコーナーがあると有効  

・季節にあった春の曲が多かったので聞きやすかった  

・地域の情報、交通情報をもっと入れて欲しい  

・年代とともに聞く時間が変わるのではないか、  

 17時代は主婦が聴きやすい時間、など聞く人を具体的に想定しながら 

コーナー があると良い 

・防災ラジオを手に入れて聴く機会があった  

・帰社時間はイライラしない選曲をしたほうが良い 

 

＜パーソナリティについて＞ 

・トークになると言葉がはっきり聞こえないのが気になる  

・料理の話しは若い人にぴったり  

・わかりやすいトークや、イベントなどのちょっとした感想をパーソナリティが 

入れてくれるとよい  

・お料理＝食育がいい考えがあると良い  

 

 



そのほかの番組、または全体についての意見交換 

・事前の告知（アーティスト）があると狙って聴けるので良い 

・知立市のよいとこ祭りなど地域イベント紹介の時に、日本語、英語、 

 ポルトガル語アナウンスがあるとよい 

 

3. 事務局から 

・ 次回日程  2014年 6月 17日（火） 12：00-13：30 

             意見交換番組は「サタデーブランチ」 

 

以上の議事を進行し、委員長よりエフエムキャッチに対し、「今後も本日の意見を参考にして、 

より良い番組作りを進めてください。」とのことばをいただき閉会しました。 

以上 


